

www.revista.ufpe.br/revistageografia/index.php/revista

www.agb.org.br/index.php/revista-terra-livre

www.hechohistorico.com.ar/Trabajos/Osal/coleccion_OSAL.html

www.ufrj.br/cpda/ideas/

<http://www.pagina12.com.ar/diario/ultimas/index.html>

<http://brecha.com.uy/>

<http://www.cartamaior.com.br/>

<http://www.cronicon.net/>

<http://www.humanas.unal.edu.co/estepa/publicaciones/bolet-n/> (Boletín Estepa)

Boletín ESTEPA es una publicación seriada virtual de carácter trimestral, que tiene como principal objetivo comunicar y compartir los resultados y avances de nuestras actividades y proyectos, así como las discusiones y reflexiones a cerca del paisaje y el territorio de las redes asociadas a ESTEPA. También es un medio de difusión de noticias, publicaciones y herramientas de interés, en el quehacer de la geografía y otras disciplinas afines.

<http://ocaru.org.ec/> (Boletín Observatorio del Cambio Rural)

Históricamente en el Ecuador la lucha por la tierra y la democratización de los recursos productivos, el reconocimiento de la diversidad y la igualdad de género, la defensa de la naturaleza y el territorio, la búsqueda de un Estado Plurinacional han sido parte de las demandas de las organizaciones indígenas, campesinas y de mujeres rurales, en la búsqueda de sociedad igualitaria y justa. A partir de la Constitución del 2008, existe en el país un nuevo marco normativo que recoge importantes propuestas y demandas de las organizaciones indígenas, campesinas y de mujeres cuyo objetivo es la transformación de las sociedades rural y nacional; estas propuestas se articularon en torno a la soberanía alimentaria, los derechos de la naturaleza, los derechos colectivos, el derecho a la alimentación como un derecho humano y el Estado Plurinacional e intercultural. Tales avances y la posterior organización institucional exigen de la construcción de un debate público, informado y crítico sobre los rumbos y efectos de la nueva reforma institucional para la sociedad. En tal sentido, el observatorio es una propuesta de debate y diálogo político entre organizaciones sociales e instituciones no gubernamentales que tiene como sentido: por un lado, lleva un registro sobre los cambios socioeconómicos y políticos en el campo; y por otro lado, su relación con la reforma institucional y legal, y la política agraria; en la perspectiva de mejorar la posición de las organizaciones indígenas, campesinas y de mujeres rurales del Ecuador.